

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan atas ke hadirat Allah SWT atas karunia dan rahmatNya, sehingga penulis bisa menyelesaikan Laporan Kuliah Kerja Praktik ini dengan tepat waktu. Laporan Kuliah Kerja Praktik ini yang berjudul “Proses Pengumpulan dan Pengolahan Hasil *Polling* Menjadi Berita Dalam Tema Penganugerahan *People Of The Year 2012* Harian Seputar Indonesia Periode November dan Desember 2012” dibuat sebagai syarat untuk menuntaskan mata kuliah Kuliah Kerja Praktik.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada beberapa pihak yang telah membantu penulis baik moril maupun materil selama proses pembuatan Laporan Kuliah Kerja Praktek ini.

Kepada Keluarga, khususnya Papa, Ayu Intan, Nenek dan Kakek. Penulis ingin mengucapkan terima kasih atas kasih sayang, perhatian dan doa yang selalu diberikan kepada penulis selama mengerjakan Laporan Kerja Praktik ini. Tidak lupa juga untuk Almarhumah Mama yang selalu penulis jadikan sebagai motivator dan penyemangat penulis dalam menyelesaikan pendidikan.

Terima kasih kepada Bapak Drs. Idrawadi Tamin, M. Sc. selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul serta Bapak Drs. Abdurrahman, MS selaku Kajar Jurnalistik dan Dosen pembimbing dalam penulisan Laporan Kerja Kuliah Praktik atas waktunya untuk berdiskusi serta selalu memberikan saran dan kritik membangun kepada penulis.

Untuk seluruh Dosen dan Karyawan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul, untuk mas Agus dan mas Helmi yang telah membantu penulis mengurus semua keperluan surat-menyurat magang dan selalu menjawab pertanyaan-pertanyaan penulis perihal Kuliah Kerja Praktik.

Teman dan kakak senior, untuk sahabat Jurnal'10 yang selalu menyemangati penulis, keluarga kecil Fikom (*Little Family* 2010) yang selalu menghibur diwaktu kesulitan, Ka Yuli, Ka Sagar, Ka Rahka, dan Ka Fea atas bantuan bahan referensinya, dan juga khususnya Aldo yang selalu mendukung dan setia menemani penulis untuk mengerjakan sekaligus menyelesaikan Laporan Kerja Praktik ini.

Terima kasih kepada seluruh Staff dan Redaksi Harian Seputar Indonesia yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan kerja praktik disana, khususnya Mbak Esti, Mbak Wiendy, Mas Wisnu, Mas Joshua dan Mas Bayu yang selalu membantu penulis dalam mengerjakan semua pekerjaan.

Untuk rekan-rekan magang di Harian Seputar Indonesia, Afril, Iqbal, Rezi, Raras, dan Komala atas kerjasamanya selama mengerjakan Polling. Terima kasih untuk Ayu Zita dan Tante Tyas atas rekomendasinya untuk bekerja di MNC Group.

Serta pihak-pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu yang telah mendukung dan mendoakan penulis dalam menyelesaikan kerja praktik serta menyusun Laporan Kerja Praktik ini.

Penulis menyadari bahwa Laporan Kerja Praktik ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan laporan ini. Semoga laporan ini bermanfaat bagi mahasiswa/i lain untuk membuat laporan yang lebih baik. Atas segala perhatian dan bantuan dari segala pihak, penulis mengucapkan terima kasih.

Jakarta, Mei 2013

Indah Mutiara Sari